

## **INI – Innovation Initiative Package (5 Sessions)** max. 20 Teilnehmer/ participants

Das INI Innovation Initiative Package bietet Ihnen einen effizient moderierten Innovationsworkshop.

Ziel des Workshops ist, die in Ihrem Hause steckenden Innovationspotenziale vollends zu aktivieren, konkrete Vorhaben abzuleiten und eine Erfolgskontrolle zu entwickeln.

Sie werden zudem in die Lage versetzt, eine Methode der kreativen Ideenfindung in Ihrem Unternehmen, Ihrem Bereich, Ihrer Abteilung zu etablieren, die Sie nachhaltig noch erfolgreicher werden lässt.

Schöpfen Sie die volle Bandbreite Ihrer Möglichkeiten zur Weiterentwicklung, Motivation und Begeisterungsfähigkeit Ihres Teams aus. Definieren Sie Ziele und Ansprüche neu, gestalten Sie positive Zukunft!

Die angebotenen 5 Sessions (= 5 Tage) werden üblicherweise in 3 Blöcken durchgeführt.

- Block 1 (1 Tag),  
Session 1 – Orientierung und Einstimmung
- Block 2 (3 Tage),  
Session 2 – Ideenbrüter, kreativer Exkurs  
Session 3 – Ideenfindung, Evaluation  
Session 4 – Aufbau Ideenbasis, Auswahl
- Block 3 (1 Tag),  
Session 5 – Präsentation, Entscheidung

Der Veranstaltung geht idealerweise jeweils ein intensives Orientierungsgespräch mit dem veranlassenden Management zur Abstimmung der Erwartungshorizonte voraus.

The INI Innovation Initiative Package offers an efficient moderated innovation workshop.

This workshop is aiming for activating all of the innovation potentials of your enterprise, coming to concrete action plans and related controlling.

In addition, you will be introduced in a method of ideas creation finally established in your company, your division, your department which will providing you sustaining additional success.

Consider the maximum bandwidth of opportunities concerning development, motivation and enthusiasm of your team as given. Come to new targets and expectations, shape the future positively!

The offered 5 Sessions (= 5 days) usually will be proceeded by 3 blocks.

- Block 1 (1 day),  
Session 1 – Orientation and introduction
- Block 2 (3 days),  
Session 2 – Ideas breeding, creative excursion  
Session 3 – Finding ideas, evaluation  
Session 4 – Idea data base, selection
- Block 5 (1 day),  
Session 5 – Presentation, Decision

Ideally, the workshop will be prepared through an intensive orientation meeting with the respective management to come to mutual understanding and expectations.

### **Innovation Initiative Package (5 Sessions):**

**1 Introduction Meeting** 2,0-3,0 h

**5 Sessions à 8 h** 40,0 h

**Für offizielle Anfragen kontaktieren Sie mich bitte via eMail**  
**For official offers please don't hesitate to contact me by eMail**